

Sporttag 2018

Bericht von der Reporterin Marlene, 2. Klasse:

Wir hatten heute Sporttag. Es war der 20. Juni. Es haben Lehrer und Eltern geholfen. Alle Kinder von Rickenbach haben mitgemacht. Das Wetter war schön und heiss. Alle Kinder haben verschiedene Spiele gemacht.

Für die Kinder vom Kindergarten bis zur 2. Klasse gab es Sackhüpfen, Büchsenwerfen, einen Trottinettparcour, Federball mit Luftballons, einen Becher-Rhythmus, Stafette in der Turnhalle und einen Wasserparcour. Die 3. - 6. Klässler machten Weitsprung, Geschicklichkeitsparcour, Basketball, Medizinballstossen, Bälleweitwurf, 60m Wettrennen und einen 1km-Lauf. Es war ein toller Sporttag und es hat allen grossen Spass gemacht.



*„Alles war cool.“
Nici 2. Kl.*

*„Die Stafette in der Turnhalle hat Spass gemacht.“
Anna und Timo 2.Kl.*

*„Der Trottiparcour war mega läss.“
Jaela 2. Kl.*

„Mir hat das Büchsenwerfen am besten gefallen.“ Johanna, 2. Kl.

*„Der gesunde Znüni war sehr fein.“
Nicolas 2. Kl.*

*„Es war lustig beim Wasserparcour.“
Emilia 2. Kl.*



Weitere Fotos vom Sporttag finden interessierte Eltern im passwortgeschützten Bereich unserer Galerie.